

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 11/OCTUBRE/2012

Baja S&P calificación a España

ENRIQUE CAMPOS: A España le bajaron la calificación, dicen los medios que a un grado de ser papel basura. Es un escalón menos que la deuda mexicana, como sea, lo cierto es que no corresponde al grado de inversión perfecto que mantiene Alemania.

Vámonos con los indicadores y Alfredo Huerta esta tarde. Alfredo, buenas tardes.

ALFREDO HUERTA: Buenas tardes. Sí, justamente había una inquietud sobre el comportamiento de los mercados, al final yo creo que son de los temas que poco a poco van descontando, asumiendo, pero no hay duda, estarán presionando para que España solicite el rescate, ya es una necesidad la que están viendo las calificadoras y en ese aspecto así está planteado y los mercados lo están esperando.

Si quieres comenzamos justamente para ver ese cuadro, cuál ha sido el comportamiento ya último de las calificaciones que traen los países, sobre todo que están algunos ya con el rescate y el caso de España.

Vemos que en términos globales hoy por ejemplo Italia bajo Standard and Poor's mantiene una calificación arriba dos escalones prácticamente que es el BBB y BBB- en el caso de España, entonces son dos escalones por arriba del que tiene España. Sin embargo no hay que dejar ahí de antemano de Italia por el alto endeudamiento.

Grecia prácticamente lo tiene en CCC, como bono basura ...

ENRIQUE CAMPOS: Ese sí es papel basura.

ALFREDO HUERTA: Ese sí es papel basura que se ve ahí, y el caso de Portugal que de alguna manera poco a poco va saneando, desde luego también es un grado especulativo, basura, aunque en menor grado en ese aspecto, pero bueno, así es como se están comportando.

ENRIQUE CAMPOS: Si fuera basura, es basura reciclable.

ALFREDO HUERTA: Así es, todavía. ¿Qué es lo que estamos viendo por ejemplo de los países en el siguiente cuadro? Que son otros países con el rating soberano, bueno, pusimos a Estados Unidos, Japón y desde luego a México. Estados Unidos y Japón porque evidentemente el año que entra tendrán fuertes vencimientos de deuda que estarán teniendo que estar sustituyendo y en ese sentido estarán muy sensibles desde luego a todo el contexto global.

Hasta ahorita Standard and Poor's lo dejó en AA+ a Estados Unidos y Japón tiene AA-. El caso de México, como vemos ahí, y como decías, es un escalón nada más debajo de España en el que está México, cuando hay una diferencia. Hoy vamos a verlo más tarde, desde la bolsa, en donde justamente México está operando dos lugares arriba de esta calificación.

